

OURENSE



La zona dedicada a Ourense en Termatalia México atrajo a gran cantidad de visitantes interesados en su experiencia termal.

Ourense, protagonista en la segunda sesión de Termatalia

Concello, Campus o Diputación expusieron sus logros y proyectos de termalismo en México

FRANCISCO J. GIL, COAHUILA (MÉXICO)
Enviado especial

Ourense fue la gran protagonista de la segunda jornada de Termatalia en México. La ciudad y la provincia: sus recursos termales, las políticas de promoción del termalismo, las estrategias aplicadas desde diferentes instituciones y las líneas de investigación que se desarrollan desde el Campus del Agua. Conferencias técnicas y presentaciones han dado a Ourense una relevancia y un liderazgo internacional aquí en México que resultaría increíble en la propia ciudad. Científicos, políticos, empresarios del sector turístico y termal, conforman un público muy interesado en conocer la manera de aplicar en sus respectivos países, en algunos -como es el caso de México- con más de mil fuentes termales, los modelos que ya se utilizan en Ourense.

En la primera actividad de la jornada, el portavoz del gobierno municipal de Ourense, José Araújo, desgranó cómo fue la génesis del desarrollo termal en la ciudad desde hace algo más de veinte años, y cuáles son los proyectos sobre los que se trabaja de cara al futuro. Subrayó la importancia del termalismo en Ourense, no solo por lo que hay hecho y lo que está por venir, sino también por su carácter de foro permanente en torno al agua y el termalismo, tanto desde



La Real Banda de Gaitas llamó la atención de los visitantes.

el punto de vista científico como técnico, turístico, etcétera. Subrayó esta afirmación con dos ejemplos: Termatalia, el gran foro internacional del termalismo, con una especial proyección en América Latina, tiene en Ourense su sede permanente.

CAMPUS DEL AGUA

El segundo, el Campus del Agua de la Universidad de Vigo, que es el gran foro científico y que está representado aquí por una delegación encabezada por el vicerrector Virxilio Rodríguez Vázquez. La delegación del Campus del Agua abordó el carácter de centro de investigación y desarrollo en torno al agua desde todas las disciplinas,

pero también de espacio que tutela los proyectos de emprendimiento.

El presidente de la Asociación Gallega de Balnearios, Antonio Garaloces, relató cómo los 21 balnearios gallegos que pertenecen a dicha organización alternan su actividad lúdica y turística con la terapéutica. Habló de los programas del Inmerso que permiten que los participantes puedan obtener un tratamiento de once días en régimen de pensión completa por unos cuatrocientos euros, y del programa pionero que ha establecido la Diputación de Ourense mediante un convenio con Renfe Operadora para los destinos termales de la provincia. Garaloces es el propietario del balneario de Lugo y

recordó a los asistentes que había sido adquirido por un antepasado suyo que ganó el dinero para comprarlo trabajando durante largos años en México.

El termalismo terapéutico todavía es un filón por desarrollar en América Latina, y México no es una excepción. Galicia llevó a este encuentro a sus primeros espadas, como Juan Gestal, catedrático de Hidrología Médica y decano de la facultad de Medicina de la USC. También puso sobre la mesa sus actividades más punteras, como el desarrollo del termalismo deportivo en la provincia de Ourense, del que habló José Manuel Rodríguez, gerente del Inorde.

GASTRONOMÍA

El termalismo sirve en esta edición de paraguas a otras actividades turísticas. Entre ellas, hay que destacar la gastronomía saludable, que cuenta con un panel permanente por el que están pasando chefs de Argentina, México, Costa Rica... y por supuesto, de Galicia. La responsabilidad de representar a la gastronomía gallega más sostenible recayó en Carlos Parra, chef del Castillo de Maceda, quien lo hizo en la primera sesión con unos medallones de solomillo de cerdo criado con castañas sobre un salteado de champiñones y pimientos asados de Oimbra. ■

FACTURA DEL AGUA

Las más baratas	Euros
Palencia	145
Guadalajara	158
Ourense	162
Soria	168
Melilla	182
Vitoria	190

Las más caras	Euros
Murcia	510
Barcelona	502
Alicante	446
Palma de Mallorca	441
Cádiz	429

Factura anual para un consumo de 175 metros cúbicos de agua

La ciudad es la tercera de España con el agua más barata

REDACCIÓN. OURENSE
local@laregion.net

La ciudad de Ourense ocupa el tercer lugar de España con la factura del agua más barata en una comparativa realizada entre 53 ciudades de la península y archipiélagos. Según el estudio realizado por la Organización de Consumidores (OCU), Palencia lideraría este ránking, con un precio de 145 euros anuales para un consumo de 175 metros cúbicos de agua, sumando suministro y saneamiento. El segundo lugar sería para Guadalajara, con un precio de 158 euros, y el tercer lugar de este podio lo ocupa la ciudad de Ourense, con un coste de la factura anual de 162 euros.

El precio del metro cúbico de agua en la ciudad es de 92 céntimos de euro, correspondiendo 57 céntimos al suministro y 35 al coste de saneamiento.

Curiosamente, las tres ciudades que lideran el ránking de

LAS TRES CIUDADES QUE LIDERAN EL RÁNKING DE LAS MÁS BARATAS DE ESPAÑA TIENEN LA GESTIÓN EN EMPRESAS PRIVADAS

las más baratas tienen la gestión del agua en manos de empresas privadas -en el caso de Ourense, Viaqua-.

El precio de esa misma factura en ciudades como Barcelona o Murcia se dispara hasta los 500 euros anuales por el coste de suministro más saneamiento. En ambos casos, la gestión del agua corresponde a un sistema mixto en el que la empresa privada y la administración comparten responsabilidad. ■

EXPOURENSE

Cita de profesionales



El gobernador de Coahuila visitó el stand del Cluster del Agua Mineral y Termal de Galicia.



Agatur es una de las empresas que participan en Termatalia México en una misión que cuenta con el apoyo del Igape.



Imagen de los cocineros de Argentina, Costa Rica y Galicia que participan en el Aula de Gastronomía Saludable y Sostenible.



El Bar de Aguas presenta aguas de varios países pero cuenta con un espacio protagonista para las gallegas.



Durante la segunda jornada de Termatalia México continuaron las citas de negocios en la Bolsa de Contratación.



El Clúster de Turismo de Galicia también participa en esta cita a la que acuden profesionales de más de 30 países.

Organiza:



Con el apoyo de:



EXPOURENSE

Vendiendo Galicia



El gobernador de Coahuila visitó el stand del Cluster del Agua Mineral y Termal de Galicia.



AGATUR es una de las empresas que participan en Termatalia México en una misión que cuenta con el apoyo del IGAPE.



Imagen de los cocineros de Argentina, Costa Rica y Galicia que participan en el Aula de Gastronomía Saludable y Sostenible.



El Bar de Aguas presenta aguas de varios países pero cuenta con un espacio protagonista para las gallegas.



Durante la segunda jornada de Termatalia México continuaron las citas de negocios en la Bolsa de Contratación.



El Cluster de Turismo de Galicia también participa en esta cita a la que acuden profesionales de más de 30 países.

Organiza:



Con el apoyo de:



XUNTA DE GALICIA



MARTA BECERRA



Muchos lucenses, entre ellos Sergio Vallejo y Lara Méndez, posaron con lemas reivindicando la edad. XESÚS PONTE

LOS AÑOS NO PESAN, pesan los prejuicios. Esa idea guió ayer el acto con el que el centro de mayores de Afundación celebró ayer en Lugo el Día Internacional de las Personas Mayores.

Un photocall, en el que los lucenses podían posar con lemas defendiendo los valores de los años, sirvió para dar luz al objetivo marcado por Naciones Unidas de evitar la discriminación de las personas de edad y promover una imagen positiva de personas que pueden aportar mucho.

El acto, celebrado en Santo Domingo y en el que Sergio Vallejo fue la estrella invitada, se abrió a todos los ciudadanos, sin importar la edad.

Varios políticos, entre ellos la alcaldesa, Lara Méndez, se sumaron a un acto de concienciación en el que los participantes posaron con lemas como 'A idade é só un número e eu sonche de letras'.

Afundación, cuyo centro de ma-

Años llevados con orgullo

► Afundación celebró el Día de las Personas Mayores con un photocall centrado en romper estereotipos



Participantes en el photocall en la Praza de Santo Domingo. XESÚS PONTE

yores promueve el envejecimiento activo, quería reivindicar con el acto la realidad de una población activa y que contribuye al desarrollo social.

El photocall seguirá funcionando durante un mes en el centro de mayores y, además, Afundación iniciará en octubre un ciclo de películas sobre el mismo tema.

Chocolatada y juegos, hoy en la Praza Maior

Las celebraciones del Día Internacional de las Personas Mayores seguirán hoy en Lugo, con actos organizados por el Concello y la Diputación en la Praza Maior, donde habrá una chocolatada, juegos infantiles, con hinchables, y talleres de fotografía. Los actos se celebrarán de 17.00 a 19.00 horas y tendrá presencia también el proyecto Memoria Dixital de la Diputación. Si llueve, los actos se llevarán a la Praza da Soidade.



Pablo Piñeiro, de Apla. PONTE

A Soidade acoge mañana una nueva Feira do Mel, con 21 expositores

La Praza da Soidade será escenario mañana, de 10.00 a 18.00 horas, de una nueva edición de la Feira do Mel de Lugo, en la que participarán 21 productores de toda la provincia.

Pablo Piñeiro, de la asociación de apicultores Apla, y la edil Rosana Rielo, presentaron el evento, en el que los precios se mantendrán respecto a años anteriores. Así, el medio kilo se venderá a 4 euros y el kilo a siete euros. Cada productor venderá unos cien kilos de miel y algunos también ofrecerán ceras o velas.

Cántigas e Frores animará el recinto de una feria que lleva a su vigesimocuarta edición y que mantendrá el carácter tradicional, si bien para el año próximo la idea es empezar a introducir talleres en el evento.



Los balnearios exponen en una feria en México su oferta termal

Los balnearios gallegos, entre ellos los de Lugo, Guitiriz y Augas Santas, participaron en México en la feria Termatalia, donde presentaron la oferta de aguas termales de

la comunidad. Termatalia es una feria internacional. Antonio Garaloces, presidente del clúster termal gallego, fue uno de los representantes del sector en la feria. EP



VíaGalicia reunió a 31 emprendedores para evaluar proyectos

VíaGalicia reunió ayer a los promotores de 31 proyectos empresariales, con el fin de evaluar su grado de «innovación, acelerabilidad e invertibilidad» de cara a su participa-

ción en las siguientes fases de la aceleradora VíaGalicia. Los sectores agroalimentario y pesca y nuevas tecnologías centran los proyectos presentados. XESÚS PONTE

Piden la reunión de la mesa de negociación del Concello de Lalín a fin de mes

LALÍN / LA VOZ

Los delegados de los tres sindicatos con representación en el Concello de Lalín mantuvieron el pasado día 29 un encuentro para abordar distintas cuestiones ordinarias. Un encuentro que tiene lugar cada mes. Ayer Dina Porral, de la CIG explicaba que los sindicatos solicitaron la reunión de la mesa de negociación. Demandan que se celebre a fin de mes, recordando que por esas fechas se acaba ya el plazo dado por la Inspección de Trabajo para hacer efectivo el pase a indefinidos de una serie de trabajadores normalizando su situación.

Aprovecharán ese encuentro, dice, para tratar también otros temas como es la corrección de la jornada de algunos contratos de laborales 40 horas semanales equiparándolos a la del resto de los trabajadores que es de 37,3. Otra cuestión que quieren abrir es la negociación de los horarios especiales. Dina Porral, representante de la Federación de Administración Pública, indicó «ahora empezarse a negociar por primera vez, como se fai en todas partes».

Cruz Roja atiende en las comarcas a 370 personas mayores al año

LALÍN / LA VOZ

Cruz Roja atiende al año en torno a 370 personas mayores de Deza y Tabeirós-Terra de montes. La organización daba a conocer ayer estos datos con motivo de la celebración hoy del Día Internacional de las Personas de Edad. En la actualidad presta servicios como ayuda a domicilio complementaria a más de 220 ancianos en las comarcas, para posibilitar que puedan continuar en su entorno habitual con ese apoyo al disfrutar de suficiente autonomía.

A este programa se une el servicio de teleasistencia, donde participan 150 usuarios de la zona. En este caso se ofrece atención continuada a personas con discapacidad, aislamiento social o edad avanzada. Desde Cruz Roja recordaron otras iniciativas como el programa Enredate, para fomentar el acceso a las nuevas tecnologías, o Salud Constante, para promover el envejecimiento saludable.

La biblioteca de Lalín cierra toda la semana que viene para colocar el nuevo mobiliario

Lleva cinco meses abierta con libros en el suelo y en cajas

ROCÍO RAMOS

LALÍN / LA VOZ

Llegó el nuevo mobiliario para equipar la biblioteca lalinense. Unos trabajos que se desarrollarán durante la semana que viene, por lo que desde el Concello se anuncia que por esta razón las instalaciones permanecerán cerradas al público desde el lunes 3 para volver a abrir ya con los muebles nuevos el 10 de octubre. Será cinco meses y una semana después de su apertura.

El 2 de mayo los primeros usuarios estrenaban las instalaciones en el remodelado antiguo consistorio. La biblioteca cuenta desde entonces con algún mobiliario reciclado pero faltaban, sobre todo las nuevas estanterías, entre otro equipamiento.

Eso hizo que hasta ahora gran parte de los volúmenes estuviesen en cajas, algunos de ellos en cajas abiertas a disposición del público en la primera planta. Y otros, sobre todo los de la sección infantil, en cajas cerradas a la espera de poder equipar los nuevos espacios de la planta baja.

El regidor, Rafael Cuíña, señaló que tras cumplirse los procesos administrativos ordinario el Concello firmó en agosto los contratos para el equipamiento.

Recuerda que el Concello disponía para un presupuesto de 75.924,69 euros, fruto de la firma de dos convenios. Uno con la Consellería de Cultura, que aportó 40.000 euros, y se daba a conocer en el mes de enero y otro con la Diputación por un mon-



Imagen tomada el primer día de apertura del centro en mayo. M. S.

tante de 35.924,69 euros. La adjudicación de la inversión, apunta Rafael Cuíña, se llevó a cabo por lotes. El primero asignado fue el destinado al suministro de mobiliario en serie y el segundo otro de muebles a medida.

Para el primero se asignaron 22.969,58 euros e incluye la compra de butacas, mesas y sillas de diferentes tipos. El segundo supuso una inversión de 47.190 euros e incluye taquillas, estanterías y un mostrador, fabricado todo ellos en de acuerdo con las especificaciones establecidas en el proyecto de la nueva biblioteca.

Los muebles se destinan al taller de lectura para niños y el taller de audiovisual, así como a las salas de estudio y el salón principal. El mobiliario, apunta Cuíña, «será absolutamente funcional e seguirá unha liña moderna

e acorde ao deseño do conxunto do edificio».

La edil de Cultura, Lara Rodríguez, explica que la colocación de los muebles permitirá a Lalín «ter dunha vez por todas unha biblioteca moderna e de referencia en Galicia, que sen dúbida ofrecerá un servizo acorde ás necesidades da cidadanía do noso concello». Con la nueva dotación, explican, quedarán resueltos los problemas de capacidad y de espacio. La biblioteca cuenta con 24.000 volúmenes.

En las fiestas de As Dores del año pasado, los vecinos pudieron ver ya las instalaciones de la biblioteca y la transformación del viejo consistorio, algo que también vieron los funcionarios en una visita realizada con el arquitecto a principios de noviembre de 2015.

Ceden terrenos para ampliar un vial en la parroquia de Bendoiro

LALÍN / LA VOZ

La cesión de terrenos posibilitó iniciar los trabajos para ensanchar la pista que une el lugar de Castro con el de Castriño, en la parroquia lalinense de Bendoiro. La brigada municipal de Obras comenzó esta actuación en un tramo de unos quince metros, que hasta ahora no superaba los dos metros de ancho al estar encajonada la pista entre una vivienda y una parcela con muro de contención. Los dueños cedieron al Concello unos 14,5 metros cuadrados y el vial pasará a tener entre 3 y 3,5 metros.

Los vecinos habían demanda-



Celia Alonso y Francisco Vilariño supervisaron ayer las obras.

do el ensanche de esa pista pues apenas podía circular un vehículo. Además, en fechas recientes una ambulancia no pudo usar ese acceso para atender una urgencia. Desde el gobierno local agradecieron ayer la cesión de terrenos. Los trabajos consisten en demoler el muro existente, ensanchar el vial y recolocar una

nueva pared así como acondicionar el firme con zahorra con material compactado por encima. Los ediles de Obras, Francisco Vilariño, y Medio Ambiente, Celia Alonso, junto al alcalde de barrio y residentes, supervisaron ayer los trabajos en marcha. Está previsto que concluyan en unas tres semanas.

FORMACIÓN

La AED promueve un curso de operador de equipos manuales

La Asociación de Empresarios de Deza (AED) promueve un curso de prevención de riesgos laborales dirigido a operadores de equipos manuales. Las clases iban a comenzar ayer pero se posterga el inicio al día 6, manteniéndose abierta la inscripción ya que resta alguna plaza libre. Los interesados pueden llamar al teléfono 986 787 091 o al correo electrónico teresaromero@aedeza.com. El curso tendrá veinte horas de duración, impartándose durante cuatro jornadas, con distintos horarios.

TERMALISMO

La oferta del balneario de Cruces, presente en México

El estado mexicano de Coahuila acoge hasta hoy la celebración de la feria Termatalia, organizada por Expoureense, dedicada al turismo termal. En este certamen participa el Clúster de Auga Mineral e Termal de Galicia, que incluye a la Asociación de Balnearios de Galicia. Este colectivo integra en la actualidad a veinte establecimientos, entre ellos el de Baños da Brea de Vila de Cruces, cuya oferta se está dando a conocer en la feria mexicana.

ETNOGRAFÍA

Casa do Patrón convoca para el día 15 la Fía do Liño en Doade

El museo etnográfico Casa do Patrón de Doade organizará el día 15 de octubre la Fía do Liño. Comenzará a las 16.30 horas esa labor tradicional de hilado y tejido en telar tradicional del lino, dentro de la recreación de todo el proceso desde la siembra y siega hasta la confección de las prendas que organiza cada año la Casa do Patrón. Habrá distintas demostraciones y la entrada es gratuita para todos los interesados, con información y reservas en el teléfono 986 692 203 o en casa-dopatron@gmail.com.

SERVICIOS

Convocan asamblea de regantes de Bermés

Los usuarios de la comunidad de regantes Fonte seca casi fonte, de la parroquia lalinense de Bermés, están citados a una asamblea este domingo en el local social. Comenzará a las 10.30 en primera y a las 12.30 horas en segunda convocatoria para abordar la gestión realizada hasta ahora por la directiva de la comunidad de regantes, entregar los estatutos y decidir la empresa de las obras.

Vecinos de Ponte Caldelas y Cotobade exigen la reforma integral de la PO-234

Se manifiestan tras la pancarta "Non á cacicada da PO-234" en contra de que la Xunta de Galicia acondicione únicamente el tramo cotobadés en esta carretera autonómica

F. M. ■ Ponte Caldelas

Más de un centenar de vecinos de Ponte Caldelas y Cotobade se manifestaron ayer por las calles de la primera villa, para exigir a la Xunta de Galicia la mejora integral de la carretera PO-234. La marcha discurre tras una pancarta con el lema "Non á cacicada da PO-234", con el alcalde de Ponte Caldelas, el socialista Andrés Díaz Sobral, a la cabeza, acompañado por el parlamentario autonómico del PSdeG-PSOE, Abel Losada, así como concejales de AVP y BNG.

Los manifestantes protestaban contra la decisión de la Consellería de Infraestructuras de la Xunta de Galicia de acondicionar únicamente el tramo cotobadés en esta carretera autonómica, abandonando la reforma de las peligrosas curvas de Laxoso, en Ponte Caldelas.

La manifestación partió de la Casa Consistorial encabezada por el equipo de gobierno tripartito, formado por PSdeG-PSOE, AVP y BNG. Fue una movilización sin incidentes y que sirvió también para cumplir el compromiso del gobierno local de celebrarla "ganase quien ganase" las elecciones autonómicas del pasado domingo.

Los vecinos acudieron con camisetas reivindicativas y corearon consignas como "conselleira, escoita, o pobo está en loita", o "carretera solución". La marcha discurre entre la Casa Consistorial y la alameda de la villa, donde el alcalde leyó el manifiesto, en el que calificó



Cabecera de la manifestación, con el alcalde de Ponte Caldelas al frente. // Gustavo Santos

el anuncio de la Xunta, en plena precampaña de limitar las obras al municipio de Cotobade como "una auténtica cacicada y una práctica de la peor política posible: la que ponen el electoralismo y el partidismo por delante de los intereses generales de los vecinos".

Con esta decisión, añadió, no solo se perjudica a Ponte Caldelas, sino también a Cotobade, "porque todos los vecinos seguiremos padeciendo una carretera con un trazado inseguro y generador de accidentes de tráfico, un trazado que

cualquier día nos traerá una esquelada". "Llegará ese día", añadió, "y tendremos que escuchar que no es culpa de nadie".

Los manifestantes recordaron que no piden "obras faraónicas", solo "respeto como ciudadanos para poder transitar por una carretera segura, en la que no tengamos que jugar la vida". Algunos participantes señalaron que "solo queremos que las cosas se hagan con sentido común".

El primer edil recordó que entre los manifestantes había conce-

jales del Partido Socialista, de la Agrupación de Vecinos de Ponte Caldelas, del Bloque Nacionalista Galego y "también debería haberlos del Partido Popular". El Concello de Ponte Caldelas agradeció públicamente la colaboración de los propietarios de los terrenos afectados por las obras y también de la Comunidad de Montes y exigió a la Xunta de Galicia, como titular de la Rede Autonómica de Estradas de Galicia, "que se ponga a hacer aquello a lo que la ley le obliga".



Un vecino muestra los daños.

Vecinos de A Estrada acusan de daños en sus cultivos a yeguas de Cuntis

Denunciarán lo ocurrido tras quejarse en sucesivas ocasiones a los titulares de las reses

S. P. ■ A Estrada

Un nuevo ataque de caballos a sus cultivos ha colmado la paciencia de los vecinos de Paramá, en Santo André de Vea. Aseguran que los destrozos -acometidos en la madrugada del sábado en un maizal de Benjamín Correa- los causó una veintena de reses de la yeguada de Couselo (Cuntis) a cuyos responsables ya han avisado en sucesivas ocasiones. El propio Correa acudió en la mañana de ayer a Couselo a comunicarlo como ya hizo varias veces en las últimas semanas José Manuel Baños.

Ambos destacaban ayer la impotencia que sienten los vecinos de Santo André. Explican que vecinos de Couselo les explicaron que son reses que están en un cercado en el monte pero que alguien le abre los portales. Ahora están "viciadas" con los pastos y los cultivos de Santo André. Con ellas, además de los destrozos, llegan a la parroquia los lobos y un mayor riesgo en los viales. Hartos, los vecinos de Santo André proyectan denunciarlo el lunes ante la Guardia Civil de A Estrada.

Un vehículo da varias vueltas de campana tras salirse de la N-550

REDACCIÓN ■ Caldas

Un vehículo dio varias vueltas de campana antes de ir a parar a un camino fuera de la variante de Caldas de Reis. El conductor abandonó el coche por sus propios medios, pero quedó tendido en la vía e incluso perdió el conocimiento. El accidente ocurrió a las cinco de la madrugada del sábado en la N-550, la variante de Caldas.

La Asociación Española Contra el Cáncer recauda en Caldas

La Asociación Española Contra el Cáncer instalará mañana una mesa petitoria en la Rúa Real, ante la Plaza de Abastos, de 10.00 a 13.00 horas. Además, el alcalde de Caldas, Juan Manuel Rey, y la trabajadora social harán entrega a una directiva de la asociación de la recaudación obtenida durante la celebración de la Feira Tradicional Infantil, fondos que irán destinados a la investigación contra el cáncer infantil.

Caldas y Cuntis, en la Feria de Turismo Termal de México

Los balnearios y las aguas minerales gallegas muestran su oferta en México en el marco del Termatalia. El Clúster del agua Mineral y Termal de Galicia, que aglutina a balnearios y aguas minerales de la comunidad, entre ellos Caldas y Cuntis, participa estos días en esta Feria Internacional de Turismo Termal, Salud y Bienestar en México.



Iñaki Abella

Caldas se suma a la campaña de limpieza de ríos en el Umia

■ Caldas de Rei acogió ayer una jornada de limpieza del río Umia. Bajo el título de "Este sábado molla polo Umia" los organizadores convocaron a un grupo de voluntarios delante del Concello de Caldas de Reis, para desde allí iniciar una limpieza del tramo urbano del río Umia, desde el Camino Real hasta las churreras. Se trataba de una jornada de cooperación vecinal que estaba dirigida principalmente a los niños, para que conozcan la importancia del río.

EXPOURENSE

Galicia, protagonista en México



El chef costarricense Randy Siles participó en el Aula de Gastronomía Saludable.



Miembros del jurado de la Cata Internacional de Aguas de Termatalia México 2016.



Presentación del Camino de Santiago Termal ante touroperadores y prensa internacional.



La gastronomía gallega estuvo muy bien representada por el chef Carlos Parra.



Las Universidades del Estado de Coahuila se volcaron con Termatalia.



Imagen de una de las empresas gallegas que participaron en la feria en una misión empresarial que contó con el apoyo del IGAPE.

Organiza:



Con el apoyo de:

